

Le village a fêté sa centenaire Anna Arnaud

Sous les ombrages, au cœur du village, Anna Gracia Micalléf épouse Arnaud a fêté samedi ses cent ans au milieu de sa famille et de tous ceux qui la connaissent. Née le 30 juillet 1920 à Philippeville en Algérie, Anna s'est mariée en 1943. Depuis son rapatriement en 1963, elle a vécu comme mère au foyer dans le Gers avec Marcel, son mari décédé en 1973 et ses deux enfants, Anne-Marie et Michel. Elle est ensuite arrivée à Lasserre-Pradère en 1968. Grand-mère de 3 petits-enfants et arrière-grand-mère de 4 arrière-petits-enfants dont le plus jeune a 5 ans, Anna vit toujours dans sa maison au cœur du village, où elle a



En présence du maire, Anna Arnaud est entourée de sa famille. /Photo DDM.

élevé ses enfants et ses petits-enfants. « Ma mère, toujours valide et de bonne humeur, est facile à vivre ; elle nous aide encore parfois pour la

vaisselle », indique Michel qui vit avec elle. « Une centenaire dans notre village, montre bien qu'il fait bon vivre dans notre commune verdoyante,

commente le maire Hervé Serniguet. La tranche de vie de notre centenaire éclaire au quotidien notre histoire récente. Anna a assisté à la naissance de l'automobile, de la télévision, du réfrigérateur, de la machine à laver le linge, du lave-vaisselle mais aussi du cinéma, qui depuis n'est plus muet ». Entourée de toute sa famille, Anna s'est vu offrir de nombreux cadeaux et un diplôme de centenaire. « Je suis sûr que dès l'an prochain, nous retrouverons Anna pour fêter un nouvel anniversaire », concluait le maire avant que tous ne se retrouvent devant un buffet garni où chacun levait son verre, en l'honneur de la doyenne de la commune.